

(Castellano) Saludo de las Gen 4 de Burundi

(Castellano) Las niñas (*Gen 4*) de los *Focolares* en Burundi envían un video de saludo a todos aquellos afectados por la crisis del coronavirus. Conscientes de que la actual situación ha impedido que en muchos países se pudieran reunir las comunidades de los Focolares para celebrar el aniversario de la muerte de Chiara Lubich, lo hacen ellas por y para todos. También aseguran oraciones, envían abrazos y la presencia de Jesús en Medio.

En el video hablan en francés y cantan en kirundi.

¡Muchas gracias Gen 4!